

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 16. November 2018

---

## **Gemeinsames Fahne hissen anlässlich des Tages „Nein zur Gewalt an Frauen“**

Am Samstag, 24. November 2018, 10:30 Uhr findet im Rathaus Innenhof, Friedensstraße 20, anlässlich des Internationalen Tag „Nein zu Gewalt an Frauen“ ein gemeinsames hissen der „Terre des Femmes Fahne statt“. Im Anschluss finden im „Kontakt-Werk“, Ludwigstr.57, Gespräche und ein Austausch zum Thema statt.

Im November 2001 ließ TERRE DES FEMMES zum ersten Mal die Fahnen wehen, um ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen und Mädchen zu setzen. Seither wehen die Fahnen und Banner jedes Jahr. Zahlreiche Frauenbeauftragte, Verbände und Ministerien greifen die Aktion auf, so auch die Stadt Mühlheim am Main.

Wir möchten alle Interessierten zum diesjährigen Internationalen Tag „Nein, zu Gewalt an Frauen“ herzlich einladen. Gemeinsam hissen wir die Fahne von TERRE DES FEMMES im Rathausinnenhof mit Bürgermeister Daniel Tybussek und solidarisieren uns in vielen Sprachen mit den Frauen und Mädchen, die weltweit Opfer von Gewalt wurden.

Im Anschluss freuen wir uns, Sie zu einem gemeinsamen Austausch im „Kontakt-Werk“, Ludwigstr.57 einladen zu dürfen. Das Treffen im Kontakt-Werk wird bereichert durch einen Vortrag der Kolleginnen des Vereins Frauen helfen Frauen e.V., die über die Arbeit und den Alltag im Frauenhaus des Kreises Offenbach berichten werden.